

# まちかどトピックス

6～7月



## 富田林市中学校生徒会サミット 2022 !

7月15日、市議会議事堂で、中学校生徒会サミットが開催されました。

これは、毎年市内各中学校の生徒会が集まり、今年度取り組んでいる活動内容の報告と生徒会同士の交流を深めるために実施されているもので、今回は、府立富田林中学校が新たに参加しました。また、生徒らがより臨場感のある議論ができるようにと、市議会議事堂での開催となり、吉村市長、山口教育長も出席しました。

活動報告の後には、「富田林市からいじめをなくすために」というテーマで、4つのグループに分かれてグループ協議を行い、各グループがいじめについて真剣に考え、取り組んでいました。

参加した生徒らは、初めて入る市議会議事堂に少し緊張の様子でしたが、他中学校の生徒と交流を深めながら、それぞれの意見をしっかりと出し合い、活発な議論が行われていました。



## アクアパークきらめきが開場！

市民プール「アクアパークきらめき」が、3年ぶりに開場しています。

7月15日には、市立幼稚園の児童らが利用し、幼児用すべり台や、とっぴーが描かれた大きなバケツから滝のように水が流れるアトラクションに、大きな歓声を上げていました。同プールは、8月31日(水)まで開場していますのでぜひ、お越しください。



## あなたの食事バランスは？

6月28日、エコール・ロゼで、食育イベントを実施しました。

1日の献立メニューを自分で選んで栄養バランスを確認したり、「豆つかみ」コーナーではどれだけ速く箸を使えるかを競ったりしていました。

参加者たちは、自分自身の食事バランスを見て驚きながらも、管理栄養士と相談して食事のあり方を見直すきっかけとしていました。

## 夏の風物詩、3年ぶりに開催！

今夏から秋ごろにかけて、3年ぶりに市内各所で盆踊りが開催される予定です。

盆踊り当日に向けて、7月6日には、かがりの郷で、富田林市河内音頭保存会による練習会が実施されました。

参加者らは、3年ぶりに開催予定の盆踊りに向け、一つ一つの動作や手振りを丁寧に確認しながら練習されていました。



## 「虹いろサロンこんごう」がオープン！

6月20日、金剛連絡所北側1階に、地域と社会福祉協議会の共同企画により「虹いろサロンこんごう」がオープンしました。「世代、分野を問わずにだれでも集まれる、つながりの場」をコンセプトに、気軽に立ち寄れる居場所を提供しています。

活動日は、月・水・金曜日（祝日、年末年始は除く）、午前10時～午後3時です。買い物や散歩帰りの休憩などに一度立ち寄ってみませんか。

## 近鉄長野線高架化記念 富田林と近鉄展

6月11日～19日、きらめきファクトリーで、近鉄長野線富田林駅～喜志駅間の高架化を記念して、近鉄歴代の列車をはじめ駅近辺などの古い写真や、路線図、時刻表などの展示が行われました。

鉄道模型モデラーの中谷 啓太さんが作られた近鉄旧型車の模型は、紙でできているとは思えないほど、細部にわたるまで精巧に作られており、訪れた多くの方が驚いていました。

